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　2009ー 2010年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 R . I . 会 長	 John		Kenny
2580地区テーマ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 地区ガバナー	 多 　田　　　宏
クラブテーマ	 「感謝の心で行動を」	 クラブ会長	 小 　林　雅　純

今後の卓話予定

本日の卓話

４/７	「カンボジア日本語学校視察報告」　　長島資生君　紹介者　岩戸正一君
４/14	 「中学生職場体験と高校生インターシップについて」

東京板橋セントラルロータリークラブ幹事　地区青少年育成委員会委員　茂木正光様
紹介者　藤掛靖元君

「ローターアクトの現況」
地区ローターアクト　代表　千代　輝様　　　紹介者　岩戸正一

前回（3/10　1167 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介（1167回例会）

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
	 	 	 	 	 	 	 1163 回例会修正　欠席３名・出席率 92.68％	 43 名	 0 名	 ２名	 37 名	 ４名	 90.24％		 	 	 	 	 	 	 1164 回例会修正　欠席９名・出席率 78.05％

◆ゲスト ２名 青少年交換留学生　アントネラ	様	
	 	 青少年交換留学生　山 本 絵 理	様
◆ビジター １名 東京浅草RC　河 原 啓 介	様

出　席　報　告（1167回例会）

会長報告＜小林会長＞
・3月２日　北分区IMには、多くの会員の参
加を頂き有難うございました。当クラブ
の発表者の上原さん、本当にご苦労様でし
た。16クラブの中でもTOPクラスに入る発
表だったと思います。あるべき姿とは理想
的なロータリアンになることであると思い
ます。今回の企画は、16クラブの特徴が出
ていて、内容的には大変参考になるIMだっ
たと思います。

・我クラブについて言えば、地区大会、IMを
通してベテランの参加が多く、一部の会員
の参加が少なかったように思います。活力
あるクラブは、ロータリーの勉強会とそして

奉仕の実践が車の両輪となって前進するもの
であり、出来る限りの参加をしないと将来に
おいて、魅力のないクラブになると思いま
す。知的財産を増加させることは、いざと言
う時にお金より価値があるものであり、クラ
ブの（自分の）底力になるものです。

・本日は、会員増強の為のフォーラムです。
是非頑張って一人でも多く入会者を捜しま
しょう。

・３月３日（水）東京RCの例会に出席してま
いりました。先日スイスについての卓話を
した義理の息子のデビットの入会式があり
ました。同じ2580地区ですので、これから
もよろしくお願い致します。

　　	 　　６日（42周年）笹生ご夫妻　・ 21日（42周年）	天笠ご夫妻
	 　　25日（28周年）小林博ご夫妻・ 26日（39周年）	長堀ご夫妻
　　　

４月結婚記念日
　	　　26日（35周年）海内ご夫妻　・ 28日（26周年）	河合ご夫妻　

　	 　　29日（26周年）上野ご夫妻　・ 29日（４周年）	吉田（尊）ご夫妻

幹事報告＜古谷幹事＞
・ハイチ地震義援金が	2,931,542円集まり、被
災地へ送金したとの報告がガバナー事務所
よりありました。

・多田ガバナーより地区大会参加への礼状が
来ております。

・３月17日例会は、３月15日　３クラブ合同
例会の振替でお休みとなります。

会長　小 林 雅 純
幹事　古 谷 輝 彦



委員会報告
＜S.A.A.　本委員長＞
・３月15日、３クラブ合同例会「小沢昭一的

ニコニコボックス
＜小林（雅）＞
・先日スイスについての卓話をした、デビッ
ド・クトーが東京RCに入会いたしました。
よろしくお願いいたします。

＜加藤＞
・結婚記念のお花ありがとうございました。
＜大塚、長沼、片岡＞
・お誕生日のお祝いをしていただき、ありが
とうございました。

＜小林（雅）、古谷＞
・カンボジア日本語学校支援のツアーの皆様

こころ」においては、個人的な撮影、録音
はしないで下さい。３月24日の例会場は、
28階　ベルヴェデール	です。

ご苦労様でした。無事帰国されたこと、う
れしく思います。

＜中村、藤野、天笠、岩戸、長島＞
・無事カンボジアへ行ってまいりました。皆
様からの御浄戝は有効に使わせていただ
き、子供達も大変喜んでおりました。

＜本、長堀、松崎、潮田、井田＞
・クラブフォーラム発表者の皆さん、頑張っ
て下さい。

・・・交換留学生アントのスピーチ・・・



　　 卓　話

クラブフォーラム「会員増強について」

進行役　　　　　　　　
矢野増強委員長代理
上原次期増強委員長

発表者
次年度会長　古谷輝彦
１．増強は次年度の最重要事項である。
２．現在の会員が43名になってしまったので、次年度の財政は大変な危機である。その為にもク
ラブ一丸となっての会員増強に取り組みたい。

３．クラブが老齢化しており、若い会員に負担がかかりすぎているのが現状なので、会員増強に
よってクラブの活性化を計りたい。

次年度幹事　原田　毅
１．本来ロータリークラブは各地域で選ばれた一業種一会員のクラブであった。
２．せっかく選ばれ集った会員が、もっと良く知り合い、胸襟を開ける場を増やしたい。クラブの
会員と会う事が嬉しい、楽しいと言う風土を再構築する事こそ増強へのバネとなると思う。

３．ロータリアンこそノーブレス・オブリージュの精神、武士道の精神を解し、かつ親睦の場に
は積極果敢に参加し、その渦の中で増強を図りたい。

次次年度会長　海内栄一
１．会員増強と言うと常に語られるのが質か量かの問題であるが、質にあまり拘ると人選が難しい。
２．クラブを5人ほどの小グループに分けて増強活動を行ってはどうか。
３．財政面でも50名位までの会員増を目指したい。

次次年度幹事　藤掛靖元
１．財政面で今の人数ではクラブの運営が大変難しい。全員がその認識に立って会員増強に向
かって欲しい。

２．クラブの今後のために40代の人にターゲットを絞った増強はどうか。
３．RCをよく理解してもらうために候補者をまず例会に案内する。
４．クラブ内の親睦を深めて、クラブ内の結束を深める。

まとめ
次期増強委員長　上原洋一
１．増強に関して長期計画が必要。目標人数を決めて行きたい。
２．今日の意見を参考にして増強に取り組む。

小林雅純会長会
RCに入会して人間を磨くことの大切さを知った。本物のロータリアンだけが残る様な良いクラブ
を目指したい。会員増強にはクラブのレベルをより上げる事だと思う

＜今週担当　中村義英＞


